

Medieninformation

Sächsische Staatsregierung

Sperrfrist: 29.08.2014, 14:00 Uhr

„25 Jahre Friedliche Revolution“: Beermann übergibt Fördermittelbescheid an Leipziger Verein

Staatsregierung stellt insgesamt eine halbe Millionen Euro bereit

Dresden (29. August 2014) - Der Chef der Sächsischen Staatskanzlei, Staatsminister Johannes Beermann hat heute dem Verein „Arbeit und Leben Sachsen“ in Leipzig einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 12.949 Euro aus dem Förderprogramm „25 Jahre Friedliche Revolution“ übergeben.

„Das Besondere an dem Projekt GPS Bildungsroute Friedliche Revolution in Leipzig ist, dass Schülerinnen und Schüler mithilfe ihrer Smartphones oder anderer GPS-Empfänger bedeutende Stätten der Friedlichen Revolution in Leipzig entdecken können,“ sagte Beermann. „Dabei lösen sie Rätselaufgaben und setzen sich mit den wichtigen Ereignissen vor 25 Jahren auseinander. Diese moderne Schnitzeljagd vereint Lernen und Spaß auf eine spannende Art und Weise. Der Verein trägt so zur Erinnerung und zum Bewusstsein der Ereignisse 1989 insbesondere bei der jüngeren Generation bei.“

Insgesamt stehen für das Förderprogramm 500.000 Euro zur Verfügung. Mit diesem Geld werden 51 Projekte von Vereinen, Kommunen und Privatpersonen gefördert, die sich auf vielfältige Weise mit der Friedlichen Revolution vor 25 Jahre in ganz Sachsen auseinandersetzen.

Ihr Ansprechpartner
Ralph Schreiber

Durchwahl
Telefon +49 351 564 10300
Telefax +49 351 564 10309

presse@sk.sachsen.de*

29.08.2014

Hausanschrift:
Sächsische Staatsregierung
Archivstraße 1
01097 Dresden

www.regierung.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.